

Un nouveau comité d'initiative pour les Burundais d'Anvers

@rib News, 23/12/2012 De notre correspondant à Antwerpen (Belgique) Les Burundais résidant dans la ville portuaire d'Anvers en Belgique étaient invités ce samedi 22 décembre à une rencontre pour la mise en place d'une structure organisationnelle de leur communauté, a-t-on constaté sur place. Les participants à cette rencontre, qui faisait suite à celles tenues les 06 et 20 octobre dernier pour échanger sur les stratégies d'organisation de leur communauté au niveau de la région d'Anvers et ses environs, ont pris connaissance du rapport du comité d'initiative mis en place lors de la dernière rencontre.

Après avoir longuement discuté sur ce rapport, pris acte de ses implications et affirmé leur volonté de mettre sur pied au niveau local d'une structure organisationnelle et représentative, ils ont décidé de confier la question à un nouveau comité d'initiative. Le nouveau comité composé de quatre personnes à savoir M. Charles KABURAHE, Mme Marceline Karimuramba, M. Jean-Claude KARIBUHOYE et M. Mathode NDIKUMASABO -, a eu pour mission d'analyser sans exclusive les différentes options qui s'offrent aux Burundais d'Anvers et de faire rapport à ces derniers afin qu'ils puissent en faire en toute liberté leur choix sur un modèle de structure organisationnelle et les types d'activités. Selon certains témoignages recueillis sur place après la rencontre, les Burundais d'Anvers ont voulu éviter la précipitation en prenant ainsi toutes les précautions avant de s'engager, afin de ne pas heurter les différentes sensibilités au sein de leur communauté, au moment où l'on assiste un peu partout à une dynamique vers une restructuration en profondeur de la Diaspora burundaise et à laquelle ils ne sauraient échapper.